

FLORE21 ホットニュース

先週の松市に続き、暖かい陽気の千両市です。

週明けからは気温が下がり 12月らしい気温の予報ですので「師走っぽく」なってくると思います。寒くなりすぎて花の出荷量が増えてこないと困るので、ちょうどよい陽気をお天道様をお願いしておきましょう。

今週のホットニュースは、

○大田店 「松」いろいろ 品種数が増えましたね

○世田谷店 世田谷区の自然満喫スポーツ紹介 都会の中でも癒されます

○葛西店 初登山 高尾山へ。全ルート制覇を目指します

○会長小池のコラム(過去記事) 何年やっても難しい「千両市」

以上の3レポート+1です。それでは、どうぞご覧ください

OFLOの部屋

12月10日は松市でした。

松市が始まると今年の終わりが見えてくる感じがします。

「松」は約100類が北半球の各地域に分布し、針葉樹で針の形態の葉と、松かさ(松ぼっくり)と呼ばれる実がなるのが特徴です。



夜光松

茨城県 長谷川花松園

長谷川喜一

樹高は10m未満のものから、大きいものでは40~50mに達する種もある。

アメリカ西部に分布するサトウマツやポンデロサマツでは樹高80mを超える個体も報告されている。



大王松

平井 泉

枝の動きより葉っぱが長くボリュームがたくさんあり、大きい松ぼっくりが付いてインパクトがありました。



踊り三光松

茨城県 ミソグチファーム



宮島富士鶴

茨城県 長谷川 喜一



蛇の目松

吉川 久雄





お菊の松

ミゾグチファーム



老松

茨城県 ミゾグチファーム
迫力あります。

2023 年も残り 2 週間、風邪などひかずに元気に年越しができますように！

大田店 ロッキ

世田谷店おすすめ

皆さん、こんにちは！

2023 年も残りわずかとなっている今日この頃、年末に向けての準備や新年の支度で忙しいことこの上ないと思います。

フローレ 21 世田谷店も例にもれず、先日の松市を乗り越えて次の千両市の開催に向けて準備を進めておりますよ！

さて、今回のホットニュースでは上用賀にある小さな庭園【いらか道 市民緑地】で見つけた花のご紹介をしていきたいと思ひます！

この市民緑地は上用賀5丁目にある一周約1～2分の小さな庭園で、上用賀近隣に住む方々の憩いの場となっております。

小さい入り口から一歩中へ踏み入ると、大通りの喧騒を忘れられるような花々がお出迎え！足元の【パンジー】がなんとも可愛いです♡



道は左右に分かれており、好きな方向から回ることができます。今回は画像に移っている方面（入って左側）の道で行ってみようと思います！



まず目に入るのは丸っこく整えられた【ドウダンツツジ】。

紅葉も相まって可愛らしさが引き立っております！

撮影した日は快晴だったため、日の光を受けて葉がキラキラしておりました🌟



ふと顔を上げれば目の前には可愛らしい紅葉、こちらの【イロハモミジ】は今ちょうど色付いていて綺麗です！

（枝が大きく伸びているので、数センチの距離で葉を観察することもできますよ！）



お次に見えたのはこれからの時期大活躍の【千両】、千両市を目前に控えた我々からしたら、喉から手が出るほど欲しい一品…！

真っ赤に色付いた実が可愛らしく、このまま商品にも出来そうなほど枝や葉も大振りでした♥



ご覧下さい、この美しい紅葉！

世田谷という都会のど真ん中でこんなにコントラスト鮮やかな景色を見ることが出来るなんて、まさに夢のよう！

常緑樹と紅葉が見事に入り混じっていて本当に綺麗でした…

(この場面を撮影するのに、かなり時間を要したのは内緒です☺)

いかがでしたでしょうか？

上用賀はこの庭園以外にも、最近リニューアルオープンした馬事公苑、春には満開の桜が軒を連ねる西用賀通り、憩いの場であるけやき広場、散歩にうってつけな用賀プロムナード、そして皆さんよく知る砧公園など植物・自然に強く密接した地域です。

世田谷区にお越しの際はぜひ、上用賀で自然観光をされてみてはいかがでしょうか？

今回もご清覧、誠にありがとうございました。

皆様、良いお年をお迎えください。

世田谷店 清水

仕入れの素☆葛西店

葛西店の村上夏輝です！

少し前になってしまいましたが、人生初・高尾山！

11月終わりに登ってきました！



行きの道を少し間違えてしまったのですが綺麗なイチョウ並木を見ることができて、間違えてむしろラッキーでした！！



さて、登山開始です。

スラスラと登れると思っていたのですが以外に急な坂道もありシッカリきつかったです。

紅葉も天気もとてもうっとりしてしまうほど綺麗です。



山頂までは、さる山やおいしい団子、きれいな景色を楽しめてとても大満足です。



今回は1号路で登りましたが、他にも7コースほどあるんですね～何度行っても楽しめそうです！！





頂上でみることのできた富士山はめっちゃめっちゃ絶景でした！！
感動です。
来年は春に桜や様々な植物に注目しながらも登ってみます！
ではでは！

葛西店 村上

会長 小池潔のあれこれコラム (過去記事)

「千両市」(2013年12月13日号より)(※10年前のものです。)

明日は一年に一度の千両市です。今でこそ市場で千両解禁日が設定され、関東一円の市場協会の市場では揃って千両市を開催します。その昔はそれぞれの市場の思惑やその市場の買参人の意向で千両市が決まり、私も幾つかの市場を転々と千両を買った覚えがあります。

今から40年も前には花の種類も少なく、お正月に売るものは菊と水仙、松と千両が主だった商品でした。小さな花屋さんでも千両の10ケース位は買ったものです。正月の商品では松と千両は12月に特別なものとして市を持ったのです。

あと何年かすると松市も千両市も荷の少ない水曜日に開催しても、差しさわりのないものに成っていくかもしれません。

さて今年の千両は不出来との前評判でしたが、明けて見ると、なかなかの豊作で当たり年に近いような感じです。どの市場も昨年より数量が減った市場がないぐらい、順調な入荷が続いています。ただ誰でもが欲しい千両は、100円から120円ぐらいの3等とその半値ぐらいの仏花に入れる千両です。このあたりの引き合いが少々強いぐらいで、あとのものは各市場とも持て余している状況です。

私は長年千両を見てきましたが、千両ほど難しいものはないと今も思っています。市場のセリの前にどこでもサンプルが置いてあり誰でもが見られるようになっていきます。しかしいくら良いと思って買って見ても、実際使う段でがっかりすることがあります。

それは今年であれば実際に使うのは半月も先のことです。特に今年、荷主さんは11月に切って、手入れ、選別、水につけて、箱詰めと半月以上時間をかけて市場に出荷します。

実に赤い色が出てないうちに切って、水の中で赤くした千両と、畑で赤くなった実では、色も花持ちも数段に違います。その千両を見分けることはかなり難しいです。だから使う段に「よかった」「あれ？」と思うものがでてくるのです。



各市場では11月の後半になると波崎や館山へ毎週のように通い荷集めをします。その担当社員はどこの千両が何時切ったものかよく知っています。できるだけ間際で仕事をした千両が良いに決まっています。

赤い実が振るって落ちるものや、赤色の艶がないものは控えましょう。勿論、予算がありきと思いますが、いい千両に当たり、しっかり水揚げをすると、1ヶ月以上お客様のところで持ちます。

そのような千両が少なくなり、お客様のところで1週間も経たないうちに水が下がってしまい、お客様の千両離れが広がっているように思います。

明日は上位等級ほど割安だと思えます。しっかりと見極めて、しっかりと水揚げ管理をしてお客さんに喜ばれる千両をお互いに売りたいものです。

☆☆

株式会社 FLORE21 <https://www.flore21.com>



<http://www.facebook.com/flore21.com>

<https://www.facebook.com/flore21jp/>



世田谷店	Tel 03-5494-8700	Fax 03-5494-8701
大田店	Tel 03-5492-4124	Fax 03-5492-4127
葛西店	Tel 03-5659-8750	Fax 03-5659-8751
板橋店	Tel 03-6904-1813	Fax 03-6904-1814

☆☆



2023~24年 年末年始スケジュール

12月17日(日) 千両市

12月29日(金) 止市

1月5日(金) 初市